

déclare qu'il ne peut pas fournir les grandeurs spécifiées dans les devis du service de la Voirie pour la fourniture des dalles de pierre écossaise.

M. Drysdale informe la Commission que dans une couple de jours, il pourra fournir les dalles de pierre écossaise, de la dimension de 4, 5 et 6 pieds.

M. l'échevin Ward

Propose: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à donner une commande à MM. Hyde & Webster, pour la fourniture de dalles de pierre écossaise, pourvu que l'inspecteur de la Ville puisse employer les grandeurs de dalles de pierre écossaise que veulent fournir ces messieurs. Le montant de la commande ne devant pas excéder la somme de \$900.

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Bumbray et Ward—2.

Contre: Lapointe, Leclaire, O'Connell et Duquette—4.

Ladite proposition est ainsi négative.

12.—M. A. Piché, architecte, soumet les plans pour la construction de certains ateliers et la résidence du surintendant du nouveau clos de la division Ouest.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions basées sur ces plans.

13.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à donner à qui il jugera à propos la réfection du trottoir permanent en ciment, en face de l'hôtel des postes, rue St-Jacques.

14.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Cité telle qu'amendée, moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

Localité	Matériel	Quote-part des Propriétaires.	Quote-part de la Ville.
Rue Durocher, No. 24.....	Asphalte Limmer	\$ 90.00	\$ 90.00
Rue Mance, côté Est, Nos. 181 à 187, de Milton à ruelle Sud	"	319.00	319.00
Rue Mance, côté Ouest, de Ontario à 260 pieds au Sud	Dalles de N. Y. et coltar	471.00	471.00
Rue Saint-Alexandre, No. 33.....	"	46.00	46.00
Rue Emery, Nos. 33 et 35	"	26.50	26.50
Quote-part des propriétaires.....	\$952.50	\$952.50	\$952.50
Quote-part de la Ville.....	\$952.50		
Total.....	\$1,905.00		

15.—Soumise et lue une application de M. A. Major pour une position dans le service de la Voirie.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

RAOUL BOLTE

Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 31 juillet

Sont présents: MM. les échevins Mercier, Gallery, Laviolette, David, Seguin et Robillard.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, M. l'échevin Mercier occupe le fauteuil de la présidence.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Qu'en l'absence du secrétaire de la Commission, M. Z.-S. Meloche, M. L.-A. D'Amour agisse en qualité de secrétaire *pro tempore*.

1.—Soumis et lue une lettre de l'Association des Assureurs Canadiens contre l'incendie (Canadian Fire Underwriters' Association) indiquant certaines déficiences d'installation des fils électriques au nouveau poste No 5.

stated he could not supply the lengths specified in the Road department's specifications for the supplying of Scotch flagstone..

Mr. Drysdale informed the Committee that, in a couple of days, he would be able to supply Scotch flagstone of 4, 5 and 6 feet dimension.

Ald. Ward

Moved: That the City surveyor be authorized to give an order to Messrs. Hyde & Webster for the supplying of Scotch flagstone; provided the City surveyor could use the sizes of Scotch flagstone offered by them. The amount of said order not to exceed the sum of \$900.

The Committee divided on said motion:

Yeas: Bumbray, Ward—2.

Nays: Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette—4.

So it passed in the negative.

12.—Mr. A. Piché, architect, submitted plans for the construction of certain shops, and the residence of the superintendent of the western division new yard.

Resolved: That the City surveyor be authorized to call for tenders accordingly.

13.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to award, to whoever he deems advisable, the reconstruction of the permanent sidewalk, in front of the Post Office, St. James street.

14.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending the laying of permanent sidewalks in the hereunder mentioned streets, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended, one-half of the cost payable by interested proprietors and one-half by the City:

Location	Material	Proprietors' share	City's share
Durocher street, No 24.	Limmer Asphalt	\$90.00	\$90.00
Mance street, East side, Nos. 181 to 187, from Milton to lane South	"	319.00	319.00
Mance street, West side, from Ontario to 260 feet South.....	N. Y. flags and coltar	471.00	471.00
Alexander street, No. 33.	"	46.00	46.00
Emery street, Nos. 33 and 35	"	26.50	26.50
Proprietors' share	\$952.50	\$952.50	
City's share	\$952.50		
Total.....	\$1,905.00		

15.—Submitted and read an application from Mr. A. Major, for a position in the Road department.

Laid on the table.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 31st of July.

Present: Ald. Mercier, Gallery, Laviolette, David, Seguin and Robillard.

On motion of Ald. Laviolette, Ald. Mercier was called to the chair.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: In the absence of the secretary of the Committee, Mr. Z. S. Meloche, Mr. L. A. D'Amour acted as secretary *pro tempore*.

1.—Submitted and read a letter from the Canadian Fire Underwriters' Association, showing certain defects in the installation of electric wires at the new No. 5 fire-station.